



Portugal : grande consécration d'une église à Portimao



Service de communication du DREE, 19.11.2024. Le 17 novembre, 21^e dimanche après la Pentecôte, le métropolite Nestor de Chersonèse et d'Europe occidentale, exarque patriarcal d'Europe occidentale, a célébré la consécration majeure de l'église Saint-Daniel-de-Gironès à Portimao (province de l'Algarve, Portugal).

Mgr Nestor a concélébré avec l'évêque Pierre de Caffa, vicaire de l'exarque patriarcal, l'archiprêtre Joachim Malaquias, le prêtre Philippe Malaquias, le prêtre Léonide Karpine et le diacre Roman Onika, clerc de la cathédrale de la Trinité de Paris, accompagnant l'exarque.

L'église Saint-Daniel-de-Gironès est la première à avoir été consacrée par l'Église orthodoxe russe au Portugal. Elle a été rachetée grâce à des bienfaiteurs. Le bâtiment a été restauré et préparé pour la cérémonie grâce aux efforts du doyen des paroisses du Portugal, l'archiprêtre Ioan Gherbovețchi.

Le métropolite Nestor a ensuite célébré la Divine Liturgie dans l'église nouvellement consacrée. Après

l'office, il a félicité la communauté locale. L'échange s'est poursuivi pendant les agapes.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92524/>